

がっこうしえん

学校支援ボランティアさんの活動紹介

かつどうしょうかい

かんきょうびか 環境美化ボランティア



10月28日(火)に環境ボランティアさんが樹木の剪定・花壇の手入れをしてくださいました。この日は3年生と一緒に作業する日でした。最初にボランティアさんとあいさつをして一緒に花壇の花を抜きました。まだ花が元気だったので、ボランティアさんだけでは作業に時間がかかるところでしたが、3年生は力を合わせてあつという間に終わらせてくれました。



早く終わったので別の花壇の花も抜き、ごみ捨てまでしてくれました。
すばやく行動できてすばらしいです!
春の花を植える準備ができました。

ボランティアさんが木の剪定(伸びた枝を切って整えること)をしてくださっていると、なんとスズメバチの巣が見つかりました!まだハチがいましたが、刺されたら大変とすぐに巣を取ってくださいました。作業のおかげで校内がきれいになるだけでなく、危険なものを早く見つけることもできて、みんなさんの安全が守られているのですね。ありがとうございます!



夏の間にたくさん枝が伸びました。すっきりさせよう!



「ツマアカズメバチ」だそうです。
だれも刺されなくてよかったです。

